
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA – CDB/UFSJ 

 

Aos vinte e seis (26) dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito (2018), às treze horas 

e trinta minutos, na sala 3.17A do Campus Dom Bosco da UFSJ, teve início a Reunião 

Ordinária do Colegiado do Curso de Medicina/CDB. Estavam presentes, sob a presidência da 

professora Valéria Azevedo Junqueira (coordenadora do curso), os seguintes membros do 

Colegiado: as professoras Priscila Totarelli Monteforte (vice-coordenadora), Silvania Carla de 

Melo Pinel Machado e Flávia Carmo Horta Pinto além da discente Lívia Candian Ferreira. A 

professora, Érika Lorena Fonseca Costa de Alvarenga, justificou sua ausência em razão de 

estar coordenando a disciplina Seminário do curso de pós-graduação em morfofisiologia do 

DCNAT na mesma data e horário. Antes do início da reunião, a professora Priscila solicitou ao 

colegiado autorização para inclusão do item de pauta: Inscrição em disciplina isolada do aluno 

com matrícula 125450050 além disso, ela também solicitou autorização para a participação da 

aluna Laura no item de pauta Discentes. A solicitação foi aprovada pelas presentes. A 

presidente deu início aos trabalhos começando pela aprovação por unanimidade da ata da 

reunião anterior. Em seguida a professora Priscila  repassou as informações sobre o aluno 

com matrícula 125450050  do campus CCO que quer se transferir para o campus CDB, porém 

como não foi aberto pela PROEN o edital de transferência interna, o aluno só pode se 

matricular em disciplina isolada. Foi dada a palavra ao referido aluno que solicitou a quebra de 

pré-requisito para que possa começar o internato e concomitantemente cursar as disciplinas 

ainda não concluídas. Foi explicado a ele que primeiro é necessário que apresente as ementas 

e a planilha de equivalência  para ser avaliado quais disciplinas ele terá que cursar antes de ir 

para o internato, pois o mesmo exige que o aluno tenha cursado com aprovação todas as 

unidades curriculares até o oitavo período. O colegiado deliberou que, só será autorizado 

quebra de pré-requisito se após análise o aluno precisar cursar somente “Grandes síndromes 

em cirurgia” e o “Internato” para concluir o curso, desde que não haja sobreposição de horário. 

Em seguida foram tratados os pontos de pauta, sendo: Item 2 – Planos de Ensino: a 

professora Valéria sugeriu que os coordenadores dos eixos fiquem responsáveis por cobrar 

dos professores os planos de ensino e encaminhá-los à coordenação para agilizar o trâmite e 

ser disponibilizado com maior rapidez. A professora Silvania sugeriu que a data para entrega 

mude para o final do semestre. A aluna Lívia, representante discente, falou que os alunos 

estão reclamando da demora para os planos de ensino ficarem disponíveis para consulta, pois 

precisam dos mesmos para se programarem. Ficou deliberado que as coordenações dos eixos 

ficarão responsáveis por recolher dos demais professores os planos de ensino e enviar ao 

Colegiado para análise, caso seja necessário alguma correção será devolvido para a 

coordenação do eixo para demais providências. Item 3 – Quantidade de vagas ofertadas 

para alunos de outros cursos que desejam cursar disciplinas isoladas: A professora 

Priscila informou que de acordo com o diretor da Dicon José Roberto, qualquer aluno da UFSJ 

pode cursar uma disciplina isolada e que o Colegiado delibera até quantos alunos será 

permitido por sala, assim ficou definido que as vagas disponíveis será de 10% mais 1, e como 

critério  a ordem de inscrição. Item 4 – Discentes: Foi dada a palavra à discente Laura que é 



aluna do 4º período e veio apresentar a Liga “Lacor”, cuja criação foi aprovada na última 

reunião do centro acadêmico. A liga tem como presidente a discente Laura, e como professor 

coordenador a professora Dayana. O colegiado aprovou a criação da LACOR. Foi dada a 

palavra a discente Lívia que solicitou autorização para que a Semana Acadêmica aconteça 

nos dias 20, 21 e 22 de setembro, mas devido a falta de recursos financeiros a professora 

Priscila sugeriu que fosse reduzido sua duração. Foi autorizado pelo colegiado a execução da 

semana acadêmica nos dias solicitados pelos alunos, porém a aluna ficou de definir junto ao 

Centro Acadêmico Rita Lobato de manter ou reduzir o número de dias do evento. Sobre o 

Internato, foi solicitado pelos alunos o calendário e os campos de prática. A professora Priscila 

informou que a princípio os campos de prática serão os mesmos e que o calendário está 

sendo definido. A aluna Lívia sugeriu ainda que a permanência dos alunos do Internato em 

Barbacena seja prorrogada para que eles façam todos os internatos na sequência para depois 

retornarem para os campos de prática da sede, mesmo que seja necessário refazer a 

distribuição dos alunos.   Item 5 – Informes: Bolsa de permanência: A professora Valéria 

informou que a coordenação juntamente com a Reitoria está tentando viabilizar a criação da 

bolsa de permanência para contemplar os alunos do CDB como já acontece com os alunos do 

CCO. A professora Priscila informou que todos os 13 pedidos de monitoria com bolsa foram 

contemplados pela PROEN. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 16 horas 

da qual eu, Andresa de Paula Nascimento, lavrei esta ata, que, se aprovada, será assinada 

por todos os membros presentes. 

 

São João del-Rei, 26 de março de 2018. 

 

Profa. Valéria Azevedo Junqueira   

Profa. Priscila Totarelli Monteforte 

Profa. Érika Lorena Fonseca Costa de Alvarenga - ausente 

Profa. Flávia Carmo Horta Pinto 

Profa. Silvania Carla de Melo Pinel Machado   

Discente Lívia Candian 
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